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Lors des Séminaires Pastoraux et des Croisades de Guérisons Miraculeuses, le Pasteur Taesik Gil prêche l’amour de Jésus-Christ et a confirmé le Dieu vivant par des signes. La lumière de la vie spirituelle 
a été répandue sur les âmes pakistanaises. 1: Le Pasteur Taesik Gil prie avec le mouchoir de puissance 2-4: Donneurs de témoignages 5: Le Pasteur Gil avec les bishops 6: Le Séminaire Pastoral de 
Karachi 7: La Croisade de Lahore avec une assistance de près de 8.000 personnes

Le Pakistan dont plus de 97% de la 
population est musulmane! Sur une terre 
spirituellement aride, la ‘fl eur’ de l’évangile de 
sanctification a germé dans un amour sincère 
de Dieu pour les âmes de là-bas.

Pendant les dernières 11 années, le Pasteur 
Taesik Gil de l’Eglise Manmin de Daejon a 
conduit des séminaires et des croisades de 
guérisons dans diverses régions du Pakistan 
y compris Islamabad, la capitale avec le 
mouchoir de puissance sur lequel le Dr. 
Jaerock Lee avait prié (Réf: Actes 19:11-12). 
Du 5 au 15 Avril 2013, il est parti pour un 
nouveau voyage missionnaire au Pakistan.

Le Pasteur Gil a prêché lors de cinq 
Séminaires Pastoraux et de Croisades de 
Guérisons avec le Mouchoir dans la seconde 
ville du Pakistan, Lahore et à Sheikhupura, 
Multan et Karachi. Il a aussi rencontré à 
deux reprises les bishops. Pendant le voyage 
missionnaire près de 200 pasteurs ont enregistré 
leurs églises en tant qu’église branche ou 
associée de Manmin et de nombreuses œuvres 
de guérison ont été dévoilées, ce qui a planté 
une grande foi parmi les participants.

Des témoignages qui ont abondé par 
les œuvres de l’Esprit telles un vent qui 
souffl e violemment

Lors de la croisade de Lahore, il y avait environ 
8.000 participants et le Pasteur Gil a prêché sur le 

«Saint-Esprit» sur base d’Actes 2:1-4. Il a aussi 
délivré le message sur «le Dieu qui Guérit» basé 
sur Exode 15:26 lors de la croisade à Sheikhupura, 
et celles de Multan et Karachi qui ont été 
respectivement visitées par approximativement 
6.000, 3.000 et 450 personnes.

Après les messages, le Pasteur Gil a prié 
pour les malades avec le mouchoir de puissance 
et de nombreux participants ont été délivrés de 
maladies, de douleurs et d’infi rmités.

Shraz, âgé de 11 ans qui avait une 
mauvaise vue et ne pouvait pas bien voir, 
a pu voir normalement. Wumal Ali âgé de 
8 ans qui avait été muet depuis l’âge de 
trois ans a commencé à parler. Shakina, 
âgée de 45 ans qui marchait avec une canne 
après une opération de l’articulation de la 
hanche, a été capable de marcher sans elle. 
Nashin âgé de 35 ans s’est levé de sa chaise 
roulante et a été capable de marcher.

Youshaf Masik, âgé de 50 ans, a été guéri 
de paralysie de l’épaule droite et maintenant, 
il peut bouger le bras droit et l’épaule sans 
aucune gêne. Sahril, âgé de 7 ans a été guéri 
d’asthme congénital. Avid, âgé de 25 ans a 
reçu la prière au nom de son frère qui souffrait 
de douleurs d’estomac et il a confi rmé que le 
frère a été guéri et s’est réjoui.

De plus, Bushra, âgé de 40 ans a été guéri d’une 
tumeur cérébrale vieille de 5 ans et Shaniz, âgée 

de 23 ans a reçu la bénédiction de la conception 
au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee sur Isaac 
TV (Président: le Pasteur Anwar Fazal).

Isaac TV retransmet les messages du Dr. Lee 
en anglais et en Urdu six heures par jour au 
Pakistan et dans tout le Moyen-Orient.

Les Pasteurs locaux ont été étonnés par 
la profondeur spirituelle des messages et 
avaient soif de les entendre

Lors du Séminaire Pastoral de Lahore, 
le Pasteur Gil a délivré le message ‘Dieu 
le Créateur’ et ‘le Secret Caché avant le 
Commencement des Temps’. Lors des 
Séminaires Pastoraux à Sheikhupura, 
Multan et Karachi, il a prêché au sujet de 
‘Dieu qui Cultive les Etres Humains’ et ‘la 
Raison pour laquelle Dieu a Placé l’Arbre de 
Connaissance du Bien et du Mal’.

Il a aussi visité la réunion habituelle du 
Conseil Unifié des Bishops du Pakistan. 
Il a introduit le ministère de Manmin et a 
prêché le message basé sur Romains 5:8, 
intitulé «Pourquoi Jésus-Christ est-il notre 
seul Sauveur?» Ensuite il a rencontré les 
bishops à Lahore et il a expliqué la vision de 
Manmin pour le ministère pakistanais.

Les pasteurs étaient étonnés pendant les 
séminaires en disant, «Je n’ai jamais entendu ce 
type de message spirituel.» Ils ont manifesté de 
l’intérêt pour la vision de la mission mondiale de 

Manmin et ont espéré y adhérer.
L e  P a s t e u r  S a m u e l  a  d i t  p a r 

reconnaissance, «J’ai enseigné la Bible 
à des étudiants en tant qu’enseignant, 
mais je viens d’acquérir aujourd’hui un 
nouveau niveau de connaissance. Ce sera 
d’une grande aide pour enseigner à mes 
étudiants.» Le Pasteur Asif Aslam a déclaré, 
«Ce que je savais n’était rien. Avec ce saint 
message, Dieu nous a renouvelés. Je suis 
tellement reconnaissant de nous avoir permis 
d’entendre un tel message de bénédictions.»

Lors du voyage missionnaire, ils ont été 
capables de voir l’évangile de sanctification 
et aussi le ministère de Manmin rendus 
disponibles aux gens partout au Pakistan et 
de nombreuses personnes locales ont suivi les 
sermons du Dr. Jaerock Lee via Isaac TV et 
elles ont reçu guérisons et bénédictions.

Et de nombreux pasteurs gardent toujours 
dans leur mémoire la Croisade Unifiée du 
Pakistan du Dr. Lee en 2000 en tant que 
croisade sans précédent dans l’histoire du 
Pakistan. Au travers de leurs remarques, nous 
pouvons imaginer l’impact de cette croisade.

De plus, ce voyage missionnaire a servi en 
tant qu’opportunité pour étendre le ministère au 
Pakistan en se connectant avec de nombreux 
bishops. Nous donnons toute reconnaissance et 
gloire à Dieu qui a été tout ce temps avec nous.
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Séminaires Pastoraux et Croisades de 
Guérisons avec mouchoir au Pakistan

Remplis d’oeuvres de l’Esprit comme un vent violent qui déferle et de messages puissants



L’Éternel a donné et l’Éternel a ôté

Un diamant brut ressemble seulement à une pierre, 
mais après qu’un expert bijoutier habile l’ait travaillé, 
il est transformé en une pierre précieuse qui resplendit 
brillamment et beaucoup de gens l’aiment. Comme un 
diamant brut, un homme aimé par Dieu peut devenir 
un précieux ouvrier après que ses grossiers traits soient 
coupés, nettoyés et polis au travers du raffi nage. Dans 
la Bible, quels types d’épreuves de raffi nage, Job a-t-
il traversé pour découvrir et chasser le mal qui était 
profondément enfoncé dans sa nature pour devenir un 
homme de bénédictions?

1. La raison pour laquelle Dieu a permis l’épreuve de Job
Job 1:1 commence ainsi, «Il y avait dans le pays 

d’Uts un homme qui s’appelait Job. Et cet homme était 
intègre et droit; il craignait Dieu, et se détournait du 
mal.» Job en tant que le plus grand de tous les hommes 
de l’orient a aidé les pauvres et les orphelins et a 
accompli beaucoup de bonnes œuvres. Mais pourquoi, 
Job qui était intègre et droit et qui ne faisait que le bien 
a-t-il dû traverser des épreuves aussi sévères?

Job était un homme de l’Ancien Testament. Il était 
parfait dans ses œuvres extérieures, mais il avait du mal 
profondément caché dans sa nature. Dieu savait qu’il 
deviendrait un fils spirituel et serait béni encore plus 
grandement s’il chassait le mal enfoui profondément dans 
sa nature. C’est pourquoi il a permis l’épreuve de Job.

Un jour Satan dit à Dieu que Job l’avait servi parce 
que Dieu lui avait donné de grandes bénédictions. Satan 
a porté des accusations sur Job en disant que l’intégrité 
de Job devrait être testée au travers de l’enlèvement des 
bénédictions données par Dieu. Dieu a permis l’épreuve 
telle que Satan l’avait formulée, et puis Dieu a dit à 
Satan, «Voici, tout ce qui lui appartient, je te le livre; 
seulement, ne porte pas la main sur lui» (Job 1:12).

Ici, ce que nous devons savoir est que ce n’est pas 
Dieu mais Satan qui apporte des épreuves aux hommes 
lorsqu’ils commettent des péchés ou font quelque 
chose de mal. C’est pourquoi Jacques 1:13 nous dit, 
«Que personne, lorsqu’il est tenté, ne dise: C’est Dieu 
qui me tente. Car Dieu ne peut être tenté par le mal, et 
il ne tente lui-même personne.»

2. Job n’a pas blâmé Dieu même après avoir perdu 
tous ses biens et ses enfants

Finalement, une grande affl iction est tombée sur Job. En 
un instant, il a perdu tout ce qu’il possédait, y compris ses 
enfants mais sauf son propre corps. Mais Job n’a pas blâmé 
Dieu. Il a plutôt déclaré dans Job 1:21, «…L’Éternel a 
donné, et l’Éternel a ôté; que le nom de l’Éternel soit béni!»

Ensuite, Satan lui a apporté une autre épreuve qui a 
menacé sa vie. Job a été couvert d’ulcères purulents de 
la pointe de ses pieds au sommet de son crâne. Et il se 
grattait avec ses doigts et c’était devenu si grave qu’il a 
pris un tesson de vase d’argile pour se gratter pendant 
qu’il était assis au milieu des cendres. Mais il n’a pas 
blâmé Dieu.

Restée seule pour réconforter Job, sa femme lui a 

dit, «… Maudis Dieu, et meurs!» (Job 2:9), mais il lui 
répondit, «Tu parles comme une femme insensée. Quoi! 
nous recevons de Dieu le bien, et nous ne recevrions pas 
aussi le mal!» (Job 2:10) En tout cela Job ne pécha point 
par ses lèvres.

Mais Job a parlé comme il l’a fait parce qu’il ne 
comprenait pas encore la vérité. Dieu qui est la vérité 
même ne permet pas qu’une calamité vienne sur nous 
sans raison. Lorsque quelqu’un est puni, il doit y avoir 
une raison. Lorsque nous obéissons à la parole de 
Dieu, les bénédictions seront reçues. Mais lorsque nous 
continuons à désobéir, nous recevrons plutôt l’adversité. 
Job connaissait bien le Dieu qui l’avait béni, mais il L’a 
mal compris en pensant que Dieu apportait l’adversité 
sur les gens sans discrimination. Par conséquent il n’a 
pas su trouver ses erreurs.

Comme Job se méprenait ainsi sur Dieu, il a regardé 
Dieu comme un dictateur. S’il avait réalisé pourquoi il 
avait dû subir une telle adversité, il s’en serait détourné. 
Mais il n’a pas pu le découvrir en lui-même. Par 
conséquent, il ne pouvait qu’être soumis à l’épreuve.

3. Job a révélé le mal profondément enfoui dans sa 
nature lorsque sa vie a été menacée

Comme il était continuellement placé dans des 
situations désespérées, Job a finalement commencé 
à révéler son mal qui était enfoui dans sa nature. Il a 
maudit le jour de sa naissance et ses circonstances. Il a 
aussi blâmé Dieu quand sa vie a été menacée.

Dans Job 27:2, il a dit, «Dieu qui me refuse justice 
est vivant! Le Tout-Puissant qui remplit mon âme 
d’amertume est vivant!» Il a demandé pourquoi Dieu 
a amené sur lui une telle adversité en disant qu’il était 
juste et honnête et qu’il craignait Dieu en vérité.

Si Job avait complètement cru en Dieu et avait 
confessé «L’Eternel a donné, l’Eternel a ôté,» il ne se 
serait pas plaint et n’aurait pas blâmé Dieu. Il aurait 
simplement donné toutes choses, y compris sa propre vie 
au départ d’un cœur reconnaissant pour la grâce du salut 
qui lui était donnée. 

Nous ne devons cependant pas penser que Job s’est 
plaint comme une personne ordinaire qui éclate en colère. 

Malgré qu’il se soit plaint et qu’il ait blâmé Dieu, il n’a 
agi ainsi qu’en extrême désespoir, c’est-à-dire en complète 
angoisse et désespérance. Cette histoire est totalement 
différente de celle de ceux qui ont des sentiments de 
malaise et se fâchent à cause de petits problèmes.

4. Après avoir chassé le mal qui était profondément 
dans sa nature, Job est devenu un homme de 
bénédictions

Au chapitre 38 de Job, Dieu a commencé à dire à 
Job, «Qui est celui qui obscurcit mes desseins Par des 
discours sans intelligence?» Pour Job qui connaissait 
Dieu par la connaissance et n’avait jamais rencontré 
Dieu, Dieu a travaillé au moyen de Sa voix.

Job avait blâmé Dieu au travers de nombreuses 
paroles qu’il avait prononcées. Mais il est devenu sans 
voix lorsqu’il a entendu la voix de Dieu. Job avait 
même déclaré «Je veux plaider avec Dieu» et il a aussi 
demandé que Dieu lui apparaisse s’Il existait. Ainsi, Job 
était trop honteux pour demander le pardon de Dieu.

Finalement, Job s’est repenti si profondément de ce 
qu’il avait pensé qu’il était juste. Il a ensuite agi comme 
s’il connaissait tout par arrogance. Du plus profond de 
son cœur il a déclaré, «Je reconnais que tu peux tout, Et 
que rien ne s’oppose à tes pensées» (Job 42:2).

Au travers de telles épreuves, Job a finalement 
découvert le mal dans sa nature, s’en est débarrassé et 
a accompli un bon cœur que Dieu désire. Il a fini par 
obtenir un cœur qui pouvait dire à Dieu, «Que Ta volonté 
soit faite» même si Dieu voulait sa vie. Il a fi ni par aimer 
Dieu avec son cœur et a montré des œuvres d’amour.

Finalement, en tant que bénédiction de Dieu, les 
biens de Job ont été multipliés deux fois. Il a aussi 
été béni en ayant sept fi ls et trois fi lles. De plus, dans 
tout le pays aucune fi lle n’était comparable en beauté 
aux fi lles de Job. De cette manière, non seulement Job 
a acquis la foi qui était comme de l’or pur, mais il a 
aussi reçu toutes espèces de bénédictions y compris 
la réputation, l’autorité, les finances, les enfants et la 
bonne santé.

Chers frères et sœurs, de nombreuses personnes 
ont mal interprété le Livre de Job en disant, «endurez 
simplement toutes les épreuves et adversités. Alors 
vous recevrez les bénédictions.» Mais les bénédictions 
ne viendront pas uniquement parce que vous avez 
traversé les épreuves. Vous devez réaliser pourquoi 
les épreuves sont arrivées et trouver les murs de péché 
que vous avez construits contre Dieu. Lorsque vous le 
faites, vous devez vous repentir profondément de vos 
péchés. Job avait été considéré comme étant sans blâme 
et honnête, et il a cependant été capable de devenir un 
homme de bénédictions lorsqu’il a découvert le mal 
profondément enfoui dans sa nature, s’en est repenti 
devant Dieu et s’en est débarrassé.

C’est pourquoi, je prie dans le nom du Seigneur 
qu’en chassant toute forme de mal et en devenant 
sanctifié, vous recevrez l’amour de Dieu et les 
bénédictions en tant qu’homme spirituel. 

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«Alors Job se leva, déchira son manteau, et se rasa la tête; puis, se jetant par terre, il se prosterna, et dit: Je suis sorti nu du sein de ma mère, 
et nu je retournerai dans le sein de la terre. L’Éternel a donné, et l’Éternel a ôté; que le nom de l’Éternel soit béni!» (Job 1:20-21)
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com
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«Heureux les pauvres en esprit, car le royaume 
des cieux est à eux!» (Matthieu 5:3)

Être ‘pauvre en esprit’ signifi e avoir un coeur qui 
n’a ni orgueil, ni arrogance, ni égoïsme, ni désirs 
personnels, ni mal. Donc, ceux qui sont ‘pauvres 
en esprit’ acceptent facilement l’évangile. Et après 
avoir accepté Jésus-Christ, ils aspirent aux choses 
spirituelles. Ils sont aussi capables de changer 
rapidement par la puissance de Dieu.

Pour devenir pauvre en esprit, nous devons chasser 
la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et 
l’orgueil de la vie. En d’autres termes, nous devons 
toujours trouver le mal enfoui en nous au moyen de 
la Parole, le chasser au travers de prières ferventes 
et devenir des enfants spirituels. Alors seulement, 
nous deviendrons capables de jouir de la bénédiction 
éternelle, qui est le Ciel.

«Heureux les affligés, car ils seront consolés!» 
(Matthieu 5:4)

Ici, ‘affligé’ signifie l’affliction spirituelle pour le 
royaume et la justice de Dieu, non pas l’affliction 
charnelle qui est causée par nos propres regrets et nos 
désirs égoïstes. Pour posséder l’affl iction spirituelle, 
nous devons par-dessus tout, posséder en nous 
l’amour spirituel. Il y a l’affliction de la repentance 
qui est le fait de nous repentir de nos péchés ou de ne 
pas avoir accompli nos tâches. Il y a aussi l’affl iction 
pour les frères dans la foi et l’affl iction pour sauver 
plus d’âmes. Lorsque nous sommes spirituellement 
affl igés, Dieu nous donne ce dont nous avons besoin 
et même plus que le nécessaire. Il nous donne aussi 
des récompenses dans les lieux célestes.

«Heureux les débonnaires, car ils hériteront la 
terre!»  (Matthieu 5:5)

Ceux qui sont spirituellement gentils sont 
forts et braves dans la vérité tandis qu’au même 
moment, ils possèdent des tempéraments doux 
et tendres comme du coton. Parce qu’ils sont 
vertueux autant que bons, ils peuvent pardonner 
aux autres leurs fautes , les comprendre et les 
embrasser. De nombreuses personnes peuvent 
trouver le repos en eux. Étant donné qu’ils 
conduisent de nombreuses personnes vers le salut 
de cette manière, ils peuvent recevoir de grands 
espaces dans les Cieux.

Au sommet de la montagne, Jésus a prêché le précieux message à 
une multitude. Cela est appelé le ‘Sermon sur la Montagne’. Pour 
les gens qui disparaîtront rapidement comme de la brume, Jésus 
a parlé des bénédictions éternelles, c’est-à-dire les véritables 
bénédictions d’entrer dans le royaume des cieux. Ce message sont 
les «Béatitudes». C’est un poteau indicateur pour nous afi n d’être 
capables de nous examiner et pour entrer dans la ville de la 
Nouvelle Jérusalem qui renferme le trône de Dieu. Plongeons-y!

Les Béatitudes 
Nous faisant comprendre 
les véritables bénédictions

Eglise des Béatitudes construite sur le site traditionnel de la prédication de ce Sermon sur la MontagneEglise des Béatitudes construite sur le site traditionnel de la prédication de ce Sermon sur la Montagne

«Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car 
ils seront rassasiés!»  (Matthieu 5:6)

La justice ici, signifie suivre la volonté de Dieu 
et pratiquer la Parole de Dieu qui est la bonté et la 
vérité même. Tout comme ceux qui ont faim et soif 
recherchent de la nourriture et de l’eau avec ferveur, 
nous devons être assoiffés et affamés pour la justice 
afi n de l’accomplir. Pour accomplir notre faim et soif 
spirituelles, nous devons manger la chair et boire le 
sang du Fils de l’Homme.

Cela signifie d’ingérer et de garder diligemment la 
Parole de Dieu pour la pratiquer. Si nous continuons à 
écouter la Parole et à la pratiquer tandis que nous avons 
faim et soif de justice, nous pouvons alors atteindre le 
cœur de l’esprit qui ne contient aucune contrevérité. 
C’est une plénitude spirituelle donnée à ceux qui ont 
faim et soif de la justice.

«Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront 
miséricorde!»  (Matthieu 5:7)

La ‘miséricorde’ est de comprendre, pardonner 
et guider les autres sur le bon chemin malgré 
qu’ils nous font du mal sans aucune raison. Ce 
n’est pas de penser de notre propre point de vue 
en suivant nos propres intérêts mais de penser au 
départ du point de vue des autres, de sorte que 
nous puissions les comprendre et leur montrer de 
la miséricorde.

La ‘miséricorde’ est révélée extérieurement 
de nombreuses manières différentes. Il  y a 
la miséricorde dans le pardon, la punition et 
les œuvres charitables. Si nous pouvons nous 
pardonner et montrer de la miséricorde aux 
autres, Dieu nous pardonnera de nos iniquités et 
nous montrera de la miséricorde.

«Heureux ceux qui ont le coeur pur, car ils verront 
Dieu!»  (Matthieu 5:8)

‘Etre pur de cœur’ signifi e agir de manière sainte 
non seulement de l’extérieur par la connaissance 
et l’éducation, mais nous devons aussi posséder un 
cœur pur et sanctifi é. Nous devons avoir des cœurs 
purs dans la mesure où nous chassons le mal de nos 
cœurs, pratiquons la Parole de Dieu et nous nous 
remplissons de la vérité. Pour accomplir cela, nous 
avons besoin de nos efforts et de notre volonté pour 
pratiquer Sa parole, mais nous avons aussi besoin 

de l’aide du Saint-Esprit et de la grâce et de la force 
de Dieu. La bénédiction de ‘voir Dieu’ indique ici 
non seulement le fait de voir l’image de Dieu le 
Père mais aussi de recevoir les réponses aux désirs 
de nos cœurs et aux prières et de rencontrer et 
d’expérimenter Dieu dans nos vies.

«Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront 
appelés fils de Dieu!» (Matthieu 5:9)

La signification spirituelle de la paix est de nous 
sacrifi er nous-mêmes et même d’offrir notre vie pour 
les autres. Ce n’est qu’après que nous avons la paix 
avec Dieu en détruisant le mur du péché qui se dresse 
entre Dieu et nous et en gagnant la paix avec nous-
mêmes en chassant les choses mensongères telles que 
la haine que nous pouvons avoir la paix avec les autres.

Si nous nous sacrifions en tout et chassons toute 
forme de mal, nous pouvons poursuivre la paix et 
être appelés fils de Dieu. Nous pouvons aussi être 
participants à la puissance et à l’autorité spirituelles 
que Jésus possédait (Matthieu 10:1). De plus, nous 
entrerons dans la Nouvelle Jérusalem qui abrite le 
trône de Dieu et nous jouirons alors de l’honneur et de 
la gloire en tant que véritables enfants de Dieu.

«Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car 
le royaume des cieux est à eux!» (Matthieu 5:10)

Lorsque nous vivons selon la Parole de Dieu en 
suivant la vérité, nous faisons parfois face à des 
persécutions comme cela est écrit dans 2 Timothée 
3:12. Tout comme les ténèbres fuient lorsqu’il 
y a la lumière, lorsque le nombre de croyants 
dans le Seigneur, qui est la lumière augmente, la 
puissance dirigeante de l’ennemi diable et de Satan 
diminuera. L’ennemi diable et Satan contrôlent les 
gens mondains qui leur appartiennent. Il les incite 
à persécuter les croyants de manière à ce qu’ils ne 
suivent pas une vie chrétienne correcte.

La raison pour laquelle nous pouvons nous réjouir 
et être heureux lorsque nous sommes persécutés pour 
le nom du Seigneur est parce que notre récompense 
sera grande dans le royaume des cieux. En surmontant 
les persécutions, notre foi grandira et nous pouvons 
avancer vers de meilleurs lieux de séjour dans les 
lieux célestes.

 _Extraits de Un Homme qui Poursuit de Véritables Bénédictions
auteur: Dr. Jaerock Lee
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Je suis en 3ème année dans la faculté des lettres de 
l’Université de Delhi. Avant que je n’arrive à l’Eglise 
Manmin de Delhi conduite par le Pasteur John Kim, j’avais 
fréquenté une église mais je n’avais vu aucun changement 
dans ma vie. Je prêchais parfois l’évangile et je priais, mais 
je suis devenue lasse et sans espérance.

En ce temps-là, j’avais souffert de six mois de règles 
irrégulières à cause d’un syndrome des ovaires polykystiques. 
Les principaux symptômes sont une absence d’ovulation qui 
entraînait une menstruation irrégulière, une aménorrhée et 
une stérilité reliée à l’ovulation. J’avais des douleurs à cause 
d’un dérangement du sommeil, de migraines et de douleurs 
dans les deux mains et pieds qui étaient une séquelle de 
l’opération pour la spondylite dont j’avais souffert à l’âge 
de 14 ans. J’avais prié pour la maladie chaque matin, mais il 
n’y avait aucun moyen pour moi de la surmonter. J’ai oublié 
de sourire et je suis devenue très nerveuse. Je discutais donc 
souvent avec les autres et éclatais en colère. À cause de la 
douleur je suis devenue fatiguée et je désirais mourir.

Un jour, j’ai entendu parler des messages du Dr. Jaerock 
Lee et de ses œuvres puissantes au travers du frère Lavi 
Agugustin qui est une de mes connaissances. Il a appris à 
connaître le Dr. Lee au travers du livre Enfer que son ami 
lui avait donné. Il avait reçu beaucoup de grâce du livre et 
se reliait au site web de l’Eglise Centrale Manmin à www.
manmin.org. Sa vie en tant que chrétien a été renouvelée 
tandis qu’il écoutait les messages du Dr. Lee sur le site web 
et il est allé à l’Eglise Manmin de Delhi. Après en avoir 
entendu parler par lui, j’avais aussi le fort désir de rencontrer 
le Dieu vivant qui pouvait guérir et me répondre.

Depuis le jour où je me suis enregistrée à l’Eglise Manmin 
de Delhi le 3 Février 2012, ma vie a changé. J’ai commencé 
à comprendre la signification spirituelle de la Parole de 
Dieu en assistant aux cultes de l’Eglise Centrale Manmin 
via les retransmissions en direct sur internet. J’ai appris que 
si nous aimons le monde, il n’y a pas d’amour de Dieu en 
nous. À partir de ce jour, j’ai arrêté de regarder la TV et je 
me suis réjouie de lire la Bible. Je lis la Bible et j’écoute les 
messages du Dr. Lee et je lis ses livres chaque jour. Je suis 
ainsi maintenant remplie d’espoir pour le ciel et rien de ce 
qui appartient au monde n’entre plus dans mon cœur.

Je suis arrivée à croire que ma maladie pourrait être 
guérie si je gardais les commandements de Dieu avec amour 
pour Lui. C’est parce que j’avais réalisé l’amour de Dieu 
le Père qui conduit Ses enfants bien-aimés à être bénis. En 
conservant cet amour dans mon cœur, j’ai reçu la prière du 
Dr. Jaerock Lee pour les malades à chaque culte.

La nuit du 25 Mars 2013, une chose étrange m’est arrivée. 
Je marchais dans la rue quand j’ai entendu quelqu’un me dire 
«Tu as été guérie de ta maladie, c’est pourquoi fais examiner 
ta condition médicale.» J’ai regardé autour de moi, mais il n’y 
avait personne. À ma surprise, les douleurs dans mes mains 
et mes pieds causées par la spondylite avaient disparu et j’étais 
aussi délivrée des migraines. Maintenant je dors bien la nuit 
et j’ai aussi été guérie de mes menstruations irrégulières.

Je donne toute reconnaissance du fond de mon cœur à Dieu 
qui a répondu à mes prières et au Dr. Lee qui a prié pour moi.

«En remplissant mon coeur «En remplissant mon coeur 
de l’amour de Dieu, j’ai été de l’amour de Dieu, j’ai été 
guérie et suis devenue en guérie et suis devenue en 

bonne santé»bonne santé»

Soeur Nancy Kapur (Eglise Manmin de Delhi, Inde)

 «Je suis ici dans le flot 
du changement

même en Estonie»

J’ai expérimenté en direct les puissantes oeuvres qui ne semblaient possibles qu’au 
temps de la Bible. En les voyant, j’ai pensé que Dieu est sûrement vivant et qu’il 
travaille avec puissance au travers de Son serviteur bien-aimé. Depuis lors, j’ai écouté 
les messages sur le site web russe de l’Eglise Centrale Manmin et ma vie chrétienne a 
changé jour après jour.

Les cultes de l’Eglise Centrale Manmin que j’ai suivis sur VOD semblaient remplis 
de l’amour du Seigneur et me rappelaient le ciel. Les signes, les miracles et les œuvres 
puissantes continuaient à se révéler sans cesse. Je désirais vivement visiter l’église. 
Mais à ce moment-là je ne pouvais pas en raison de problèmes financiers et j’ai prié 
ardemment et Dieu m’a répondu.

En été 2011, j’ai enfi n visité l’Eglise Centrale Manmin et c’était au-delà de ce que j’avais 
imaginé. La joie et le bonheur abondaient là-bas. J’ai aussi expérimenté des signes et 
des miracles lors de la Retraite d’Eté de Manmin. Revenue en Estonie, j’ai attentivement 
écouté la série de sermons du Dr. Lee intitulée ‘les Clés pour Bien Etudier’ et j’en ai 
appliqué les paroles dans mes études. Le résultat fut que j’ai été diplômée de mon école 
secondaire avec d’excellents résultats. De plus, je suis entrée à l’Université de Tartu qui est 
l’université la mieux cotée en Estonie.

J’assiste aux cultes de Dimanche, aux Veillées de Vendredi soir et à la Réunion de Prières 
de Daniel au travers des cultes en direct via Internet. Pour assister aux cultes de Dimanche 
, je dois me lever à 4h à cause du décalage horaire, mais je le fais avec un cœur qui aspire. 
De plus, je prie pour atteindre la sanctifi cation dans la double session consécutive de la 
Réunion Spéciale de Prières de Daniel qui a commencé le 18 Mars 2013 et pendant que 
je priais, j’ai été couverte de larmes et de sueur. Je donne toute reconnaissance et gloire à 
Dieu qui m’a guérie et m’a bénie de pouvoir marcher dans la plénitude.

Je mène une vie heureuse parce que j’ai réalisé l’amour de Dieu et je suis arrivée à vivre 
une véritable vie chrétienne. J’ai appris à connaître l’Eglise Centrale Manmin et le Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee au travers de mon père, le Pasteur Grigory Kolesov. Dans ces 
jours en Juin 2010, je souffrais de douleurs à l’estomac qui m’avaient troublée pendant les 
six dernières années. Les médecins n’en connaissaient pas la cause. C’était donc pour moi 
une nouvelle étonnante autant que bienvenue que les morts étaient ressuscités et que toutes 
les maladies pouvaient être guéries par la prière du Dr. Lee. J’étais assurée que je pouvais 
recevoir ma guérison si je recevais sa prière.

J’ai été grandement remuée par l’autobiographie du Dr. Lee Ma Vie, Ma Foi. Je l’ai lue 
en larmes et avec une foi véritable et le grand amour de Dieu est entré dans mon cœur. 
Par-dessus tout, j’ai réalisé que les maladies sont causées par les péchés et j’ai essayé de 
découvrir mon mur de péché qui se dressait devant Dieu. Je me suis repentie et j’ai offert 
des jeûnes et des prières pour recevoir la guérison. Le 2 Juillet 2010, j’ai reçu la prière du 
Dr. Lee transcendant le temps et l’espace via Internet pendant la Veillée de Vendredi Soir 
de l’Eglise Centrale Manmin et j’ai été complètement guérie.

Le 30 et le 31 Octobre 2010, s’est tenue à Tallinn, la Croisade de Guérisons 
Miraculeuses d’Estonie 2010. J’y ai assisté avec un cœur qui aspirait. Le nombre de gens 
présents était le plus grand dans l’histoire chrétienne d’Estonie et ils ont donné gloire à 
Dieu. Le Dr. Lee a proclamé les messages intitulés «Dieu le Créateur» et «Pourquoi Jésus 
est notre Seul Sauveur?» Alors, il a prié pour les malades depuis l’estrade. Alors qu’il 
priait et juste après, les aveugles ont vu, les paralytiques ont marché et de nombreuses 
espèces de maladies ont été guéries.

Soeur Anastasia Kolesova 
 (Eglise la Source de la Vérité en Estonie)


